

**Pétion -ville, Ayiti**

+509 3661 3668

asao.enfo@gmail.com

www.asao.store

The Story behind the Rebranding Process of ASAO

23 août, 2023

Pétion-ville, Ayiti

When I embarked on this journey, it was the street artists who served as my initial inspiration. That's why ASAO's acronym was initially defined as Ayiti Street Art Offers. However, as I delved deeper into our mission, I realized that placing the individual artist before the artwork itself would humanize the creative process and provide a direct link to the creators. This led to the evolution of ASAO into Ayiti Street Artist Offers.

As I further explored the challenges faced by artist communities, a striking revelation emerged: even accomplished Ayitian artists, recognized on a global scale, faced with security and socio-economic issues similar to those faced by street artists, with zero support from both the state and the private sector. Recognizing the importance of inclusivity and fairness, I decided that cutting them out of our vision and mission would be unjust. Therefore, we expanded our scope to feature all artists, ensuring that our efforts encompassed the entirety of the Ayitian artist community's challenges.

In conversations with various art centers that mentor and train artists, a recurring issue emerged – the lack of recognition for Ayitian art and artists on the global stage. This realization fueled our determination to contribute significantly to enhancing the global recognition of Ayitian art. To address this, we honed in on the vital task of standardizing Ayitian art.

The culmination of these considerations led to the rebirth of ASAO as a comprehensive and robust brand: Ayiti Stellar Artist Offers. "Artist" symbolizes our commitment to highlighting the individual behind the art, while "stellar" underscores our dedication to aiding our artists in creating exceptional artworks that undergo meticulous curation before being showcased on our platform and addressing their socio-economic challenges.

ASAO's transformation into Ayiti Stellar Artist Offers embodies a holistic approach, embracing the individual artist, fostering inclusivity, enhancing recognition, and setting the standard for exceptional Ayitian art. This new chapter represents a collective effort to elevate Ayitian artistry to the global stage while ensuring prosperity, unity, and creative excellence for all artists.

DocuSigned by:

85551E18D01F44E...  8/24/2023

Valeska Maurice

Fondatrice & PDG

ASAO (Ayiti Stellar Artist Offers)

**Pétion -ville, Ayiti**

+509 3661 3668

asao.enfo@gmail.com

www.asao.store

L'histoire derrière le processus de rebranding d'ASAO

24 août, 2023

Pétion-ville, Ayiti

Lorsque je me suis lancée dans cette aventure, ce sont les artistes de rue qui ont été ma première inspiration. C'est pourquoi l'acronyme d'ASAO a été initialement défini comme Ayiti Street Art Offers. Cependant, en approfondissant notre mission, j'ai réalisé que placer l'artiste individuel avant l'œuvre d'art elle-même humaniserait le processus créatif et établirait un lien plus direct avec les créateurs. Cela a conduit à l'évolution d'ASAO vers Ayiti Street Artist Offers.

En explorant plus en profondeur les défis auxquels sont confrontées les communautés d'artistes, une révélation frappante est apparue : même les artistes ayitiens accomplis, reconnus à l'échelle mondiale, sont confrontés à des problèmes sécuritaires et socio-économiques similaires à ceux et celles auxquels sont confrontés les artistes de rue, sans aucun soutien de la part de l'État et du secteur privé. Consciente de l'importance de l'inclusivité et de l'équité, j'ai décidé qu'il serait injuste de les exclure de notre vision et de notre mission. Par conséquent, j'ai élargi notre champ d'action pour présenter tous / toutes les artistes, en veillant à ce que nos efforts englobent l'intégralité des défis de la communauté des artistes ayitiens.

Lors de conversations avec divers centres et professionnels d'art qui encadrent et forment des artistes, un problème récurrent est apparu : le manque de reconnaissance de l'art et des artistes ayitiens sur la scène mondiale. Cette prise de conscience a alimenté notre détermination à contribuer de manière significative à améliorer la reconnaissance mondiale de l'art ayitien. Pour résoudre ce problème, nous nous sommes concentrés sur la tâche vitale de normaliser l'art ayitien.

L'aboutissement de ces réflexions a conduit à la renaissance d'ASAO en tant que marque complète et robuste : Ayiti Stellar Artist Offers. « Artiste » symbolise notre engagement à mettre en valeur l'individu derrière l'art, tandis que « stellar/stellaire » souligne notre engagement à aider nos artistes à créer des œuvres d'art exceptionnelles qui font l'objet d'une conservation méticuleuse avant d'être présentées sur notre plateforme, et de relever leurs défis socio-économiques.

La transformation d'ASAO en Ayiti Stellar Artist Offers incarne une approche holistique, embrassant l'artiste individuel, favorisant l'inclusion, améliorant la reconnaissance et établissant la norme pour l'art ayitien exceptionnel. Ce nouveau chapitre représente un effort collectif visant à élever l'art ayitien sur la scène mondiale tout en garantissant la prospérité, la paix et l'excellence créative pour tous et toutes les artistes.

DocuSigned by:

85551E18D01F44E...

DS


8/24/2023

Valeska Maurice

Fondatrice & PDG

ASAO (Ayiti Stellar Artist Offers)